



Dejan fuera a MC y PRD de comisiones en la Permanente

• Por Otilia Carvaja

otilia.carvajal@razon.com.mx

LAS BANCADAS de Movimiento Ciudadano en San Lázaro y PRD en ambas Cámaras no obtuvieron un lugar en la Comisión Permanente, mientras que el Grupo Plural logró un espacio, según acordaron las Juntas de Coordinación Política.

En la Cámara de Diputados, el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, anunció que su bancada fue excluida de la Comisión Permanente, lo que calificó como un desacato a la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para garantizar su representación.

"De forma golpista, nos han excluido de la Comisión Permanente y agandallarse dos espacios que no les corresponden. Presentaremos incidente de inejecución de sentencia", acusó en redes.

De igual forma, la bancada del PRD no obtuvo un lugar en la Comisión Permanente, aunque se perfila que la alianza Va por México le ceda uno de sus espacios.

En contraste, al Partido del Trabajo y Partido Verde se les otorgará dos lugares respectivamente.

Al respecto, el diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, señaló que la resolución del TEPJF sobre Movimiento Ciudadano se refiere a la pasada integración de la Comisión Permanente, no para futuras.

Por parte del Senado, el coordinador del PRD, Miguel Ángel Mancera, anunció que presentarán una impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"Estábamos en un desacato porque no se ha cumplimentado la obligación que tenemos por el TEPJF, porque le hemos dado un lugar al Grupo Plural acatando la resolución, no es algo gracioso, no fue por gracia, fue porque se acata la resolución, por eso queremos hacer valer la resolución, vamos a ir al Tribunal y que se determine y que se terminen los debates de si se pueden entrometer", expresó.

Ante el señalamiento del presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal, para que el TEPJF no se entrometa, Mancera apuntó que coincide con su postura.

Andrés Pintos, diputado del PVEM, cambió de camiseta por la de Movimiento Ciudadano, el pasado 17 de abril, luego de que Morena sumara al exlegislador priista Carlos Miguel Aysa.

PARTIDO NARANJA

señala desacato a resolución del TEPJF; sol azteca anuncia que presentará impugnación

2

Veces

han dejado fuera a MC de las comisiones



EL COORDINADOR de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez, abandona la Jucopo, en San Lázaro, ayer.